



H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN”



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de junio de 2013.

ESCUELAS DE ECATEPEC PREPARADAS PARA ESTA TEMPORADA DE LLUVIA

Más de 40 mil alumnos ecatepequenses de 37 escuelas serán beneficiados con el “Programa de Impermeabilización y Malla Sombra”, que el gobierno local acerca a los planteles educativos, con el fin de que los alumnos cuenten con mejores instalaciones y así puedan desempeñar sus actividades formativas y recreativas.

“Estas escuelas serán impermeabilizadas con la mejor tecnología para que esta época de lluvias que se acerca tengamos en mejor resguardo a nuestros estudiantes, que no haya goteras, que los profesores y directivos se sientan más seguros” expresó el presidente municipal Pablo Bedolla López.

El ayuntamiento invertirá inicialmente 20 millones de pesos para que se trabaje en las escuelas con mayores daños, principalmente las que se encuentran en las zonas altas de la Sierra de Guadalupe, Ciudad Cuauhtémoc y Luis Donaldo Colosio.

Bedolla López apuntó que la administración que preside, trabaja con el firme objetivo de atender todas las necesidades de los planteles educativos, a fin de brindar a los alumnos espacios dignos para el aprendizaje.





H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

"2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN"



Como parte de este programa el presidente municipal, llevo a cabo la entrega del primer trabajo de impermeabilización y malla sombra en la "Escuela Primaria Anexa a la Normal de Ecatepec", donde alumnos y maestros se verán beneficiados, ya que las filtraciones de agua representan un grave problema; además en el mismo acto se entregaron vales para varias instituciones educativas.

"Las filas de los niños no son las adecuadas, algunos de ellos tenían que trabajar de pie porque sus asientos estaban húmedos, incluso el material de enciclopedia se ha dañado; pero ahora con este programa se podrá gozar la comodidad de tomar clases en las aulas" mencionó la profesora Rosaura Suárez, de cuarto grado.

El gobierno local en busca del bienestar de la comunidad estudiantil , seguirá llevando a cabo este tipo de acciones con el fin de brindar mejores servicios y espacios para una educación de calidad.

